

# Dialoguer, changer, décider et avancer

La période actuelle est aux débats : qui peut s'en plaindre ? Mieux vaut le dialogue et l'écoute mutuelle que l'invective et la violence.

Dans cet esprit, la Ville de Chevreuse a choisi de lancer sur son site la plateforme participative "Nos idées pour Chevreuse !".  
Chacun de s'approprier ce nouvel outil mis en ligne depuis quelques jours et ainsi contribuer activement à la vie de notre commune.

Dialoguer, changer... Pour chercher une vérité partagée ? C'est le but, sachant que l'universalité en la matière reste complexe et souvent inaccessible.

Il nous faut donc tous faire preuve de bon sens afin d'évaluer la faisabilité et le coût de nos besoins et de nos envies, avant de mettre nos préférences et nos choix.

Il y a un temps pour tout : proposer, valuer... Puis décider et avancer pour le bien-être de tous.

On aimerait tant, comme le dit la sagesse populaire, que celui qui arrive avec un problème apporte aussi une solution.

À la lecture des tribunes des oppositions ces derniers mois, on est loin, c'est le moins qu'on puisse dire, de cet adage. Parmi les rcriminations de tout ordre, on trouve parfois une suggestion... Perpétuellement loigné du bon sens et de la réalité. C'est celui qui proposera toujours plus avec toujours moins.

Entre Pinocchio au nez qui s'allonge et Merlin l'Enchanteur, les Chevrotins saurons, nous en sommes persuadés, chapper ces outrances pour ne retenir que le sens de la mesure et trouver "l'exceptionnel dans le quotidien", comme le dit si bien Michel Sers.

**Ensemble pour Chevreuse** - La Majorité municipale